

4.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 10 mars 1913, à l'effet de transmettre au Bureau, une lettre de M. John H. Robert, qui porte certaines accusations contre le Surintendant de Police.

Résolu: De soumettre la question au Département en Loi, afin de savoir si les faits allégués peuvent justifier l'enquête demandée, et si oui, par qui, et de quelle manière cette enquête doit être faite?

5.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, informant le Bureau des changements survenus dans la brigade, durant la quinzaine se terminant le 31 mars 1913.

Résolu: D'approuver lesdits changements.

6.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant d'être autorisé à réparer le coupe-feu d'une propriété portant les Nos 1251-3-5 de la rue Notre-Dame Ouest.

Résolu: De donner l'autorisation requise, et de voter à cet effet une somme de \$50.

7.—Soumise une correspondance du Directeur-Général du Conservatoire Lasalle, demandant une exemption de taxe pour le Conservatoire Lasalle.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, informant le Bureau que M. M. Astefan offre de louer, au prix de \$25 par mois, le logement portant le No 1505 de la rue Notre-Dame Ouest, ledit M. Astefan s'engageant en outre à faire le chauffage de toute la bâtisse.

Résolu: Conformément audit rapport, de louer ce logement à M. Astefan, à raison de \$25 par mois, ce dernier s'engageant à chauffer toute la bâtisse.

9.—Soumis un compte de M. A. Robert, au montant de \$1,760, représentant sa commission à 2% sur le prix d'acquisition de deux propriétés achetées par son entremise, pour l'expropriation de la rue de la Montagne.

Résolu: De référer ledit compte et les deux rapports au Conseil, au sujet de ces achats, pour rapport sur cette question.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant les soumissions pour la construction de trottoirs en ciment dans différentes rues, et recommandant de faire exécuter ces travaux à la journée par la Cité, vu que cette dernière est le plus bas soumissionnaire, savoir:

BLOC No 1

- Rue Boyer, Ouest, de Mont-Royal à Gilford;
- Rue Drolet, 2 côtés, de Mont-Royal à Carrières;
- Rue Drolet, Ouest, de Boulevard St-Joseph à Carrières;
- Rue Pontiac, Ouest, de Mont-Royal à Gilford .. \$ 7,900.20

BLOC No 2

- Rue Cadieux, Ouest, de Boulevard St-Joseph à Laurier;
- Rue Clarke, 2 côtés, de Mont-Royal à Villeneuve;
- Rue Clarke, Ouest, de St-Cuthbert à Bagg;
- Rue Clarke, 2 côtés, de Marie-Anne à Mont-Royal;
- Rue Edouard-Charles, 2 côtés, de Hutchison à avenue du Parc;
- Rue Hutchison, Est, de Bérubé à Nord;
- Rue Hutchison, Est, de Boulevard St-Joseph à Laurier;
- Rue Lejeune, 2 côtés, de Boulevard St-Joseph à Laurier;
- Rue McGuire, 2 côtés, de St-Laurent à Casgain;

4.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council, held on the 10th March 1913, transmitting to the Board, a letter from Mr. John H. Robert, containing certain charges against the Superintendent of Police.

Resolved: To submit the question to the Law Department in order to know if the facts stated can justify the investigation asked for, and if so, by which and in what manner should the same be made?

5.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, informing the Board of changes in the brigade, for the fortnight ending on the 31st March 1913.

Resolved: To approve of said changes.

6.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking for authorization to repair the fire-wall of a property bearing Nos. 1251-3-5 Notre Dame street West.

Resolved: To authorize said repairs and to vote a sum of \$50 for such purpose.

7.—Submitted an application from the General Director of the Conservatoire Lassalle, asking for exemption from taxation.

Referred to the Law Department for a report.

8.—Submitted a report from the Superintendent of the Municipal Buildings, informing the Board that Mr. M. Astefan offers to rent, at the rate of \$25 per month, the lodging bearing No. 1505 Notre Dame street West, the said Mr. Astefan binding himself moreover to heat the whole building.

Resolved: As per said report, to let said lodging to Mr. Astefan for \$25 per month, the latter to heat the whole building.

9.—Submitted an account from Mr. A. Robert, amounting to \$1,760, said sum representing his 2% commission on the purchase price of two properties bought through him for the expropriation of Mountain street.

Resolved: That the above account and the two reports in this connection be referred to Council.

10.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the tenders for the laying of cement sidewalks in different streets, and recommending that said works be performed by day labor by the City, inasmuch as the latter is the lowest tenderer, to wit:

BLOCK No. 1

- Boyer street, West, from Mount Royal to Gilford;
- Drolet street, 2 sides, from Mount Royal to Carrières;
- Drolet street, West, from St. Joseph Boulevard to Carrières;
- Pontiac street, West, from Mount Royal to Gilford .. \$ 7,900.20

BLOCK No. 2

- Cadieux street, West, from St. Joseph Boulevard to Laurier;
- Clarke street, 2 sides, from Mount Royal to Villeneuve;
- Clarke street, West, from St. Cuthbert to Bagg;
- Clarke street, 2 sides, from Marie-Anne to Mount Royal;
- Edouard-Charles street, 2 sides, from Hutchison to Park Avenue;
- Hutchison street, East, from Bérubé to Northwards;
- Hutchison street, East, from St. Joseph Boulevard to Laurier;
- Lejeune street, 2 sides, from St. Joseph Boulevard to Laurier;
- McGuire street, 2 sides, from St. Lawrence to Casgrain;